

9.3.2016 - Süddeutsche Zeitung

Hans Küng: Der Fehler der Unfehlbarkeit

"Außenansicht" von Hans Küng

Kaum vorstellbar, dass Papst Franziskus eine Definition der päpstlichen Unfehlbarkeit angestrebt hätte, wie sie im 19. Jahrhundert Pius IX. mit allen schönen und weniger schönen Mitteln betrieben hat.

<http://www.sueddeutsche.de/politik/aussenansicht-der-fehler-der-unfehlbarkeit-1.2897409>

Der Text, der in der Süddeutschen Zeitung erschienen ist, ist ein Drittel des englischen Artikels Text im "The Tablet", in dem Küng im Detail auf die Jahre 1950, 1958, 1965, 1968 und 1979/80 eingeht, bevor er zu seinem Appell an Papst Franziskus kommt.

<http://www.thetablet.co.uk/news/5254/0/exclusive-controversial-swiss-theologian-pleads-with-pope-francis-to-solve-problem-of-infallibility#.VuAs6WhLr7I.email>

Zuletzt geändert am 09.03.2016